

室において、全面の窓ガラス越しにコンテナ作業を見ながら説明を受け、担当職員からのコンテナに関するクイズでおおいに盛り上がりました。

最後に、コンテナターミナルを背景に記念撮影を行い、今回の見学会を終了することとなりました。

朝8時30分の学校出発から16時学校到着までのタイトなスケジュールでしたが、最後まで非常に熱心に見学し、迅速に行動してくれた生徒達や協力いただいた海事施設関係者のみなさまに深く感謝申し上げます。

また、海に関する知識の習得度を把握するため、出前講座開始前と見学会終了後に同一内容の「海に関するテスト」を実施したところ、出前講座実施前は正解率46%でしたが、見学会後は65%と20ポイント近く増加しており、一定の成果があったものと思われま

す。今後実施する出前講座や海事関係見学会では、より一層の内容の充実を図り、継続していきたいと考えています。

※見学会等の模様は、次のURLからご覧いただけます。

http://www.tb.mlit.go.jp/kyushu/mail_magazine/pdf/photo/photo_133_9.pdf

(下関海事事務所)

▼▼地下鉄開業30周年記念▼▼

平成23年7月26日(火)、福岡市営地下鉄が、開業30周年を迎え、それを記念して地下鉄博多駅コンコースにおいて開業式典が開催されました。(開業は昭和56年7月26日、室見～天神間)

開業式典には歴代の交通事業管理者や関係機関、地元の代表の方々が出席され、30年の歴史が紹介されると、皆、感慨深げなご様子でした。

1日駅長として小学生の男女2名が地下鉄駅員に訓示を行い、駅員が一斉に敬礼をした時には、見学していた一般の方からも拍手が沸き起こりました。

また、地下鉄博多駅ホームでは30周年記念の一環として、ホームドアなどに福岡市地下鉄の写真(歩み)を掲示しています。(期間は8月8日(月)まで)

地下鉄は、博多駅において新幹線や長距離バスと接続しており、九州各地や本州の移動にも大変便利です。また、福岡空港へも乗り入れており、福岡空港から福岡市の中心街である天神地区まで11分で行くことができ、観光客やビジネスマンにとっても便利な移動手段となっています。

これからも福岡市地下鉄の果たす役割は、ますます大きくなるものと期待いたします。

※式典の模様は、次のURLからご覧いただけます。

http://www.tb.mlit.go.jp/kyushu/mail_magazine/pdf/photo/photo_133_7.pdf

(鉄道部計画課)

▼▼佐世保市「海の日」式典等の実施について▼▼

去る7月18日の「海の日」は、海の恩恵に感謝し、海洋国日本の繁栄を願う日であり、「海フェスタおのみち」をはじめ、全国各地で多彩な海のイベントが繰り広げられました。

佐世保市においても、佐世保市海の日協賛会の主催による「海の日」の式典、パレード、ビーチクリーンアップ等が実施されたところです。

当日は、朝から佐世保市・亀山八幡宮において、航海安全祈願祭、海の日式典が実施され、当事務所からは平田所長はじめ関係職員が出席しました。

式典には、佐世保市長、海上自衛隊佐世保総監（代理）も出席し、3月11日に発生しました東日本大震災で犠牲になられた方々への黙祷の後、平田所長による大臣式辞の代読、海事功労者15名の表彰式などが執り行われました。

午後から佐世保市中心部の四ヶ町・三ヶ町アーケード街（約1キロ）で実施された市中パレードには、当事務所全職員をはじめサンメールさせぼや海洋少年団、旅客船協会、海運組合、港運協会、海上保安部、佐世保市役所など海事関係者約150人が参加しました。

参加メンバーは、湿度の高い曇り空のなか、「アルカスさせぼ」前に集合し、海洋少年団鼓笛隊の演奏にあわせて、「海をきれいに」の横断幕を先頭に、「海のものしり手帳」などを配り、「海の日」をPRしながらアーケード街をパレードしました。

この他にも、7月24日には、させぼボートフェスティバルが、7月29日～8月2日には中学生海の絵画展（佐世保玉屋デパート画廊）が開催され、また、8月28日には、ヨットレース（ハウステンボス沖）も予定されており、引き続き「海の日」「海の大切さ」をアピールしていきたいと考えています。

※「海の日」の市中パレードの様については、次のURLからご覧いただけます。

http://www.tb.mlit.go.jp/kyushu/mail_magazine/pdf/photo/photo_133_6.pdf

(長崎運輸支局 佐世保海事事務所)

▼▼外航クルーズ船の九州寄港が再開！！▼▼

九州を訪れる外国人旅行者の数は、3月の東日本大震災以降激減しました。特に昨年九州への寄港が152回を数えた外航クルーズ船は、震災後は7月までに8回を数えるにとどまっていました。

